

Stadtmuseum Münster [CC BY-NC-SA]

Objekt: Postkarte: Der Prinzipalmarkt in

Münster in Richtung Süden

Museum: Stadtmuseum Münster

Salzstraße 28 48143 Münster 02 51/4 92-45 03

museum@stadt-muenster.de

Sammlung: Sammlung Postkarten

Inventarnummer: PK-0215

Beschreibung

Unbekannter Fotograf, um 1899, Druck, Verlag Stangel & Co., Dresden/Berlin, gestempelt 4.10.1904.

Den Text der Karte mit der Ansicht des südlichen Teils des Prinzipalmarkts hat im Herbst 1904 offensichtlich ein für sein Examen eifrig lernender Student an seine Tante geschrieben. Im Zentrum steht das Gebäude, das den südlichen Abschluss des Straßenzugs bildet. Damals gehörte das Haus Theodor Blume, der dort ein Geschäft für Manufaktur- und Herrengarderobe betrieb. Rechts sind Häuser Prinzipalmarkt 24-27 zu sehen. Das linke dieses Häuser mit den drei hohen Bogen war bereits ein Neubau aus der Mitte des 19. Jahrhunderts. Die beiden anschließenden Häuser wurden 1908 für einen Neubau des Café-Restaurants Otto Schucan abgerissen. Das Eckhaus wird gerade umgebaut. Da der neue Giebel 1899 vollendet wurde, muss die Aufnahme für Postkarte kurz zuvor entstanden sein.

Grunddaten

Material/Technik: Papier / Druck

Maße:

Ereignisse

Hergestellt wann 1899

wer Verlag Stengel & Co G.m.b.H.

wo Dresden

Abgeschickt wann 04.10.1904

wer

WO

[Geographischer wann

Bezug]

wer

wo Vormannsches Haus (Münster)

[Geographischer wann

Bezug]

wer

wo Café Schucan (Münster)

[Geographischer wann

Bezug]

wer

wo Prinzipalmarkt (Münster)

Schlagworte

- Ansichtskarte
- Postkarte

Literatur

• Axel Schollmeier & Bernd Thier (2019): Münster auf alten Postkarten: vom Domplatz zum Prinzipalmarkt. Münster, Seite 109